

CULTURA-GRANADA

La edición 2008 de la Feria del Libro presenta la mayor participación de su historia

Un homenaje de tres volúmenes al historiador Antonio Domínguez Ortiz, entre las novedades más destacadas

16.04.08 - JUAN LUIS TAPIA

«El objetivo de la feria era traer nombres relevantes a nivel nacional y darles su lugar a una larga relación de autores locales», señaló el delegado de Cultura, Pedro Benzal, en la presentación definitiva del programa de la próxima edición de la Feria del Libro de Granada. El encuentro tendrá lugar desde los días 18 al 27 de abril y está dedicado a la relación del periodismo y la literatura. El columnista de IDEAL Manuel Alcántara será el encargado de pronunciar el pregón el próximo viernes, un certamen en el que también estarán presentes los escritores y periodistas Vicente Verdú, Julia Navarro, Eva Díaz Pérez, Juan Madrid, José Antonio Marina y Javier Reverte, entre otros.

Un total de 146 actos literarios y un mayor número de casetas con la incorporación del Patronato de la Alhambra y de las fundaciones Francisco Ayala, Federico García Lorca y Patronato de la Huerta de San Vicente, entre otras instituciones. «De 53 puestos del año pasado hemos pasado a los 61 de esta próxima edición, que es la que cuenta con un mayor número de metros cuadrados», comentó Pedro Benzal. El encuentro librero cuenta con un presupuesto de 130.000 euros, y en este sentido el responsable andaluz de Cultura en Granada volvió a destacar las buenas relaciones entre las instituciones oficiales.

En el mismo sentido se manifestó el concejal delegado de Cultura, Juan García Montero, quien destacó que «es importante la colaboración entre las instituciones con tal de llevar a la calle el fomento de la lectura y el libro». Una vez más destacó «la primavera cultural» que vive Granada con la Feria del Libro, el Festival Abril para Vivir y la próxima celebración del Festival Internacional de Poesía, «en el que se entregará el día 15 de mayo el Premio García Lorca al poeta Francisco Brines».

En la feria también se estrenan varias librerías de la provincia y por vez primera acuden El Corte Inglés, la editorial Almuzara, Traspies y Extramuros facsímiles.

Extensión a la provincia

Un total de siete personas se sentaron en la mesa de presentación de la Feria, entre ellas el delegado de Educación de la Junta, Antonio Lara, quien anunció las actividades destinadas a los escolares. Una de las novedades consiste en la extensión de programas como los encuentros con autores, la celebración del día de la lectura y las mañanas literarias a la provincia. «Incluso vamos a acercar la Feria del Libro a aquellos alumnos que no puedan acercarse hasta la Fuente de las Batallas e iremos a las aulas hospitalarias».

Una de las actividades más novedosas consistirá en una muestra de las revistas y periódicos de los escolares, «ya que el certamen está dedicado al periodismo y la literatura hemos querido mostrar los trabajos que se hacen en los colegios, y será en el centro de CajaGranada», informó Antonio Lara. El taller de periodismo literario para los alumnos granadinos se suma también esta relación periodística de la Feria, un curso que estará dirigido por el escritor José María Pérez Zúñiga.

Fernando Rodríguez, de la Obra Social de CajaGranada, destacó que la entidad ha publicado en lo que va de año 33 libros en sus diferentes colecciones. En este sentido se refirió al título 'Tam-Tam de las nubes. Relatos de inmigración', un libro en el que han participado varios autores con historias sobre los emigrantes.

Rafael Peinado, de la <u>Universidad de Granada</u>, anunció un auténtico desembarco de novedades en la Feria, entre ellas un homenaje de tres volúmenes dedicado al historiador Antonio Domínguez Ortiz y la reedición del estudio de Antonio Gallego Morell sobre la poesía de Gerardo Diego.

El libro de la Feria, por aquello de la relación periodismo y literatura, será 'Apócrifo de La Alpujarra', del desaparecido Francisco Izquierdo, quien fue premio Nacional de Literatura con este título durante unas horas, hasta que intervino la censura franquista.

A los nombres destacados por los representantes institucionales habría que destacar los autores presentados por la editorial Anagrama, entre ellos David Trueba, Javier Tomeo y Rafael Chirbes, y a los escritores Antonio Gómez Rufo, Chris Stewart, Félix Grande y al editor de Hiperión, Jesús Munárriz.

jltapia@ideal.es

1 de 1 16/04/2008 10:46